

« Les carnets de Julie » mettent le couvert à Montsoreau

Julie Andrieu était à Montsoreau pour sa nouvelle émission culinaire prévue à la rentrée sur France 3.

Julie Andrieu a habitué les spectateurs à l'accompagner à la découverte des spécialités culinaires à travers le monde, dans l'émission « Fourchette et sac à dos » sur France 5. En septembre prochain, elle reviendra sur France 3 avec une nouvelle émission. À bord de sa Peugeot 304 rouge, elle sillonnera la France à la recherche de tout ce qui fait la richesse culinaire d'une région. La nouvelle émission « Les Carnets de Julie » sera diffusée chaque samedi à partir de septembre.

Rillettes et chèvre aux herbes

« Bien sûr dans le monde, il y a plein de spécialités culinaires. Mais en France, nous avons dans nos régions une richesse culinaire, qui fait partie de notre patrimoine » explique l'animatrice. Dans son émission, Julie Andrieu tient à mettre en valeur les recettes et les produits locaux, parfois oubliés. Chacune se déroulera dans une région, et en fin d'émission, trois cuisiniers amateurs réaliseront trois recettes.

Dimanche dernier, chargée d'une cagette de galipettes, ces gros champignons qui sont une spécialité de la région saumuroise, Julie Andrieu a fait étape à Montsoreau, chez Anne-Emmanuelle et Gérard Bodusseau. Ils ont prêté leur four en treglo à Alain Bonnot, de la cave de la Paleine, pour la réalisation de la recette.

« J'arrive de chez Jacky Rouleau, de la cave vivante du champignon au Puy-Notre-Dame, où je suis allée ramasser des galipettes qui serviront à la réalisation des trois recettes. Elles sont magnifiques, de quoi nous régaler ». Sous les yeux des cameramen, Alain Bonnot a préparé trois recettes de galipettes : une galipette au fromage de chèvre aux herbes, une galipette classique aux rillettes et une galipette au beurre d'escargot.

À ses côtés Julie Andrieu notait les différentes recettes dans son petit calepin, qui ne la quitte pas durant tout son périple. « Ici, les galipettes



Montsoreau, dimanche dernier. Dans sa nouvelle émission, Julie Andrieu fera découvrir quelques-unes des spécialités du Saumurois, notamment des recettes de galipettes...

se dégustent entre copains » souligne Alain Bonnot.

Cul de veau à l'angevine

C'est donc tout naturellement que la dégustation s'est faite avec le maire de Montsoreau Gérard Persin, le conseiller municipal Yannick Lafourcade et la propriétaire du four Anne-Emmanuelle, que Julie Andrieu a remercié pour son aide. Une fois rassasié, Alain Bonnot a organisé une petite balade sur sa toue Millady.

La reporter culinaire a ensuite poursuivi son voyage en Saumurois, à La Breille-les-Pins et au Puy-Notre-Dame. Au menu, elle a trouvé à déguster d'autres spécialités : le boudin de brochet et le cul de veau à l'angevine à la sauce épine.

Sa prochaine destination l'enverra à la découverte des bonnes recettes du Périgord...



Une cagette des fameuses galipettes, impressionnantes et délicieuses.